

nes", detalló la autoridad. Esta integración se complementa con un historial de ayudas recibidas, alertas sanitarias y seguimiento de trámites en curso.

inscritos en el Registro Social podrán beneficiarse directamente de esta plataforma. "Todas las personas que tienen Clave Única van a poder verse

ilustrarlo, citó el caso de una madre que puede registrar su de hogar, actualizar su situación a beneficios para ella y su

Conmemoran los 20 años de la tragedia de Antuco

Se realizó la conmemoración de los 20 años de la tragedia de Antuco, donde en 2005 murieron 44 conscriptos y un suboficial del Ejército en condiciones climáticas extremas. En esta oportunidad autoridades, militares y familiares recordaron a los fallecidos, destacando la importancia de la memoria y el compromiso de la institución uniformada con ellos. El general director del Ejercito, Javier Iturriaga, subrayó que la tragedia marcó la historia militar, y que se deben revisar procedimientos para evitar otros accidentes, responsabilizando a los mandos. La ministra de Defensa, Adriana Delpiano, destacó las mejoras en la institución y el valor social de los conscriptos, reafirmando el compromiso de aprender y fortalecer la formación y protección en futuras jornadas.



CEDIDA